
Protokoll 

zur Sitzung des Pfarreirates am Donnerstag, 12.5.2022, 19.30 – 21.15 Uhr 

Anwesend: Pfarrer Matthias Goldammer, Laura Debey, Claudia Gobbelé, Dirk Schreiber, 
Michael Schürmann, Lothar Ziemons
Entschuldigt: Anne Bougé, Josef Dohmen, Silvia Reinartz, Christian Ress

1. Begrüßung, Besinnung

Dirk Schreiber begrüßt die anwesenden Mitglieder des Pfarreirats, Claudia Gobbelé trägt eine 
Besinnung vor.

2. Organisation und Information
Ökumenisches Kirchenfest: Lothar Ziemons trägt den Stand der Vorbereitungen aus 

dem Orgakreis zusammen. Insbesondere wurde bei Speisen und Getränken auf 
möglichst hygienische Bedingungen geachtet. Zudem ist am Sonntag das Testzentrum 
im Pfarrzentrum bis 13 Uhr geöffnet, so dass sich alle, aber besonders die, die mit 
Speisen und Getränken hantieren, zuvor testen lassen können.
Der Erlös katholischerseits geht in diesem Jahr komplett an das Projekt Cersi.
Für das Pfarrfest 2023 wird der vorgesehene Termin (18.06.23) als ungünstig 
angesehen. Der Orgakreis wird hier noch einmal neu überlegen und einen neuen 
Vorschlag machen.

Fronleichnam 16.06.22: Für das Fronleichnamsfest sind alle nötigen Akteure tätig 
geworden. Die kfd wird dankenswerterweise wieder die Erbsensuppe verteilen.
Die Prozessionsreihenfolge wird von Pfarrer Goldammer festgelegt und entsprechend 
verkündet.
Es soll eine Checkliste für alle nötigen Vorbereitungen/Planungsschritte des 
Fronleichnamsfestes erstellt werden.

Queere Menschen in der GdG: Der GdG-Rat hat eine Arbeitsgruppe gebildet, die einen
offenen Brief vorbereitet, der nach den Sommerferien an den Bischof geschickt und auf 
den Homepages veröffentlicht wird.



3. Dankeabend
Der für den Sommer ins Auge gefasste Ersatz-Danke-Abend kann nicht stattfinden, da
das Pfarrzentrum bereits mit anderen Veranstaltungen belegt ist. Es wird beschlossen, 
es beim traditionellen Termin am 14.01.2023 zu belassen.

4. Austausch und Information über die Glaubenswoche 2023 in Forst
Der Pfarreirat Forst möchte in 2023 einen Glaubenswoche unter Einbeziehung der 
Gruppen der Gemeinde veranstalten und dazu den Pfarreirat Brand eingeladen, sich 
daran zu beteiligen.
Der Pfarreirat befürwortet dies als gemeinsame GdG-Veranstaltung und übergibt die 
Organisation und Verantwortung an den GdG-Rat. 

5. Berichte aus den Ausschüssen und Gremien
Claudia Gobbelé berichtet, dass die „Tauffische-Gruppe“ nach zweijähriger Corona-
Pause jetzt wieder ein erstes Treffen hat.

6. Verschiedenes
Laura Debey berichtet aus der Jugend, dass sich derzeit eine neue PSG-Gruppe bildet, 
wo man hofft, dass diese sich dem BDKJ Brand anschließt.
Der Bürgerverein bittet den Pfarreirat um Mithilfe beim Brander Bürgerfest beim 
Verkauf der Bons. Die Organisation läuft über Laura Debey.

Für das Protokoll: Michael Schürmann 13.5.2022


